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月議会 決算特別委員会 委員 令和 年度 決算 審査 認定

本当 戸惑 う決算 一般会計 歳入金額 け 見

国 何十億 いうコロナ対策 給付金 交付金 当初予算 億

円 最終的 億円 膨 加え 幼児教育無償化 通年実施や新

導入さ 会計年度任用職員制度 人件費 変動 重 こ 多く

事業 中止・縮小 こ 歳出金額や予算執行率  

成果指標 例年 比較 い いう 異例 決算  

全体的 見 コロナ対策 国 政策 翻弄さ 一年 言 いい う  

感染症 そ 伴う不安や経済的損失 市民 健康 生活 う守 支え  

市 大変苦心 一年 い う  そ 今 続い い  

コロナ対策、新制度  例年 比較 きない令和２年度決算 

 月中旬 月上旬 県内 入院

い患者 急増 医療機関や保健所 業務 ひっ

迫し 自宅 亡 方 出まし  

県 配食サービス 届 い状態

っ 市 月 日 ルス キシメーター

食料 届 事業 始 まし し し自宅療養者

個人情報 県 市 提供さ 保健所 自

宅療養者 市 事業 紹介→希望者 市 連絡→

市 職員 届 いう手順 行わ ま  

本来 入院 人 い状況 あっ

ま 国・県 今回露呈し 公衆衛生対策

弱点 強化し ほしい 思いま  

市 今後 独自 酸素濃縮器や 

携帯用酸素ボンベ 確保し  

年末年始 第 波 備えま     詳しくはこちら 

辞職勧告決議 裁判経過 

日高市議会 出し 私 辞職勧告決議 昨

年 月 違法 し 本年さい ま地裁川越

支部 市 提訴し 裁判 経過  

月 日  訴状提出    

月 日  県庁 記者会見 

月 日  第 回口頭弁論 

月 日  弁論準備手続 

月 日  弁論準備手続 

現在 双方 提出 書面 電話会議

争点 証拠 整理 続 いま  

一般質問 コロナ対策 自宅療養者に支援を 令和２年度決算から見えたも ・・・ 
   国 市へ コロナ対策臨時交付金 総額 億

2000万円 う 約４億円 教育 ICT化 使わ

必要 こ 思い 学 保障

少人数学級 実現 教員 増員 働 方 改善 ほう

急務 あ 効果 あ 考え  

   市税 収納率 99.9％ コロナ 影響 限定的

税収 思 減 滞納 少 く

い ふ さ 納税 前年度 1億円以上増

え 一方 親世帯 困窮 深刻 格差

広 い 危惧  

   国 全国 新 導入さ 会計年度任用職

員制度 非常勤職員 1年度(4月1日 翌年3月

31日) 間 必要 さ 期間 け勤務 日高市

250～260人 雇用さ い ほ パー

トタイム 任期 自動的 継続さ 以前

給料等待遇 く い 市 言い 制度

い官製ワーキングプア 正当化 言わ

問題 多い制度 市民へ サービスや正職員 業

務へ 影響 見 いく必要 あ  

住民票等をコンビニ交付するための条例改正に反対

え？便利 反対？ 思わ ま  

皆さ 年 何回証明書類 ま ？人口割

年 一人1回 年間850万円の経費と1

通につき1500円のコスト こ 賛成

ま マイ ン ー ー 使用 こ 紛失や

ラブル 原因 ま  

 



連絡先：〒350-1255 日高市武蔵台 1-29-2           TEL 090-9003-7344 

：http://madokatanaka.livedoor.blog/       FAX 042-982-0599 
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☆知っ 、考え い 子 も 未来☆  

子 もを る！通学路 全 大人 責任  

6月 千葉県八街市 下校中 起 た児童5人 死傷した事故 け 市 通 

常 総点検 あ 再度点検 行い した そ 結果 改善 必要 た  

67 所 市 来年度 5年間 日高市第5期通学路整備計画 策定し す  

最終年度 た 第４期通学路整備計画 進捗 53 所 うち県 管理す ７ 所 完了

し 警察 管理す 10 所 年度内 完了見込 市 管理す 36 所 対応中 4 所 残し完

了 いう 計画通 進 い う す 八街市 事故現場 そう あ た う

道路 拡幅やガード ー 設置 要望 あ 用地 得 多額 費用 た 地権者 交

渉 難しい場合 思う う 進 せ 国 県 市 警察 電線管理者 今後 

一層連携 強 優先し 予算 組 整備 進 い ほしい す  

PTA 地域 方 見 ボランテ 多 方 子 たち 全 た 尽力 

い す 私たち 通学路 草木 出 い い 車や物 通行 邪魔し  

い 気 けたい す た 家 建 替え 際 敷地 ほ 少し後 

退 せ 歩行者や運転者 視界 え 塀 建 い 協力 願いし す  

     

第４期通学路 

整備計画は 

こちら 

学校運営 子 も 声を 

日高市 コミュニテ ・スクール構想 初期

段階 先進自治体 あ 三鷹市 学 まし

三鷹市 ７月 学校運営協議会 関し

児童生徒の意見を十分尊重す た 、児童生

徒の意見を聞く機会を積極的 設け け ば

い 規則 改正しまし  

児童生徒 自 学校 運営 い 考え 意見

述べ 人間力 社会力 育成 有用  

子 人権 尊重  教育 受け 当事者

あ 児童生徒 意見 踏まえ 学校 く

 いう三鷹市 理念 実践 日高市

ひ取 入 い い 思いま

当事者抜 決 い 大事  

形 け いオンライン授業  

感染症対策 加速し GIGAスクール構想 児

童生徒一人 1台 端末 い 渡 まし いま

全校 本格的 使用 分散

登校 間 使 朝 会 け いう学校

あ まし 本来GIGAスクール構想 

一人 の理解や能力、適 

性 合わせ、その子 最 適した学  

を行う  感染症の影響下 学 を 

保障す  いう目的 あ ま  

10月6日 臨時議会 オンラ ン授業 必要

大型モニター 予算 1550万円 可決 まし

べ 教室 設置 ま 目的

達成 有効 使 しい 思いま  


